



El Cabildo ejecuta obras hidráulicas para asegurar el suministro y calidad del agua de abasto de Buenavista

El presidente, Carlos Alonso, visitó el lugar de los trabajos de impulsión, financiados por el Consejo Insular de Aguas

Tenerife – 08/02/2017. El Cabildo, a través del Consejo Insular de Aguas de Tenerife, está ejecutando trabajos de infraestructura hidráulica para mejorar las garantías de suministro de agua de abasto en el núcleo de Buenavista del Norte. Estas obras, con más de 600.000 de presupuesto y un plazo de ejecución de 5 meses, son financiadas por el Consejo Insular de Aguas de Tenerife. Para supervisar la ejecución de estos trabajos, el presidente insular, Carlos Alonso, visitó ayer [martes 7] el enclave acompañado del vicepresidente, Aurelio Abreu; el consejero de Aguas, Manuel Martínez, y la alcaldesa de Buenavista, Eva García.

El presidente del Cabildo manifestó su satisfacción por la ejecución de estos trabajos que garantizan el suministro de agua al núcleo de Buenavista empleando agua de mar desalada y, por tanto, poniendo en marcha medidas destinadas a garantizar una gestión y protección del acuífero insular.

El consejero de Aguas, Manuel Martínez, explicó que esta obra, denominada *Abastecimiento urbano de agua de mar desalada en Buenavista del Norte: instalación de impulsión al Depósito de la Cuesta II*, consiste en la elevación de agua desalada -desde la desaladora de Buenavista- desde el depósito municipal Finca de la Fuente hasta el de la Cuesta II, siendo éste el que sirve al núcleo de Buenavista. "Con esta impulsión no sólo se aumenta la garantía de suministro de agua a la población, sino que también el control de la red de abastecimiento, mejorando la calidad del servicio".

La alcaldesa de Buenavista, Eva García, manifestó que "esta desaladora va a permitir optimizar los recursos públicos, lo que nos permite como municipio mejorar este servicio en cantidad y calidad, evitando los cortes de suministro en horario estival".

El depósito La Cuesta II, que provee de agua de abasto al núcleo de Buenavista, obliga a impulsar agua desalada desde otro depósito, el de Finca la Fuente, ubicado en la urbanización Buenavista Golf y que hoy está fuera de servicio, aunque conectado con la desaladora del municipio. La obra de impulsión permitirá llevar agua desde Finca la Fuente hasta La Cuesta II, garantizando el suministro. Asimismo, la utilización de uno de los vasos del depósito de Finca la Fuente permitirá garantizar el servicio en núcleos costeros, sobre todo en verano.

Estas obras se enmarcan en Línea 371 del Marco Estratégico de Desarrollo Insular (MEDI), sobre Suministro de Abastecimiento de Agua, que prevé el desarrollo de actuaciones que garanticen la dotación de agua a la población en calidad y cantidad, en base al Plan Hidrológico de Tenerife. Se integran algunos de los servicios vinculados con el agua más relevantes del ciclo funcional como la producción industrial y el suministro de agua de mar desalada y de agua salobre desalinizada y el abastecimiento de agua a poblaciones.

Nota: se envían imágenes alusivas por correo electrónico.